
 
 

Сегодня Д. А. был неповторимо шутливым, веселым и добрым. Он читал для нас 

рассказ Ираклия Андроникова «Первый раз на эстраде». Рассказ очень смешной, мы 

хохотали до слез. И нам бы очень хотелось, чтобы было побольше таких вечеров.  

 
Мне очень понравился сам рассказывающий, его интонация, перемена характера, 

обстановки и четкое произношение с необыкновенной скоростью. Многие моменты были 

неожиданны и до коликов смешны. 

 
Поначалу рассказ казался скучным и занудным, но это было всего лишь начало. Сам 

рассказ протекал в живой манере. Не стоит умалять заслуг Дмитрия Андреевича, который 

великолепно читал, не прерываясь ни на что, кроме нашего смеха. Сам рассказ мне очень и 

очень понравился. 

 
Все было супер! Очень смешно! Все смеялись до упаду. Я предлагаю делать такие 

литературные вечера каждый день. Дмитрий Андреевич был как всегда клеевым. Мы долго 

вспоминали и хохотали над некоторыми обрывками произведения, («… скрипочка – это 

ящичек, на котором натянуты кишочки, а по ним водят волосиками и они пищат…», «Танеев 

родился от отца и матери, … но это условно. Настоящими родителями Танеева являются 

Чайковский и Бетховен.») прочитанного нашим учителем. 

 
Дмитрий Андреевич – Super! В начале рассказ казался неинтересным, но потом… 

началось самое смешное, клеевое и интересное! Давно так сильно не смеялись! И вообще, я 

думаю, что в исполнении Дмитрия Андреевича рассказ казался смешнее, чем он на самом 

деле. Хотелось бы побольше таких вечеров! Ведь благодаря им заряжаешься хорошим 

настроением на целый день! 

 
С самого начала мне было скучно. Но потом, когда начался рассказ о выступлении на 

эстраде  И. Андроникова,  было очень смешно. В целом, идея провести литературный вечер 

была очень хорошей и мне понравилось. 

 
Было очень смешно и познавательно. Главная мысль, которую я извлек – это то, что не  

перевелись еще смешные люди на Руси. 
 


